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/ Résumé:

Les ressources financiéres des collectivités territoriales constituent le nerf principal de leur
activité ainsi que le moteur essentiel au développement durable et a la satisfaction des besoins
des citoyens. Mais, la réalité que les collectivités territoriales refletent, généralement en
Algérie, montre de nombreux handicaps et problemes qui accompagnent le degré de suffisance
des ressources financieres et leur bonne exploitation, ce qui nécessite une reconsidération des
mécanismes de développement des ressources financieres des collectivités territoriales a l'aide
de méthodes modernes qui ont prouvé leur efficacité dans la valorisation des ressources
financieres et la rationalisation des dépenses locales

les mots clés :

Collectivités territoriales, ressources financiéres, ressources internes, ressources externy

mbstract : \

The financial resources of local authorities constitute the main nerve of their activity as well
as the essential driving force for sustainable development and the satisfaction of the needs of
citizens. But, the reality that the local authorities reflect, generally in Algeria, shows many
handicaps and problems which accompany the degree of sufficiency of the financial resources
and their good exploitation, which requires a reconsideration of the mechanisms of
development of the financial resources of the local authorities by using modern methods that
proved their effectiveness in the valuation of financial resources and the rationalization of local
expenses
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